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DEPENDENCIA; PRESIDENCTA MUNICIPAL
SEcclóN: @-MESA: ACTAS DE CABILOO
NUMERO ACTA: 154
sEStóN: ex¡n¡oRot¡.¡¡a¡¡
FECHA: 2 OE DICIEMBRE 2019

---------coN FUNDAMENTo EN Los ARTicuLos 28, 29, 30 y DEM
RELATlvos y ApLtcABLES DE LA l-Ey oRcAMcA DEL MuNtctplo LIBRE,
VIGENTE EN EL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE QUE
Nos RtcE, sE LEVANTA LA pRESENTE AcrA DE ses¡ó¡¡
EXTRAORDINARIA DE CABILDO, BAJO EL SIGUIENTE TEXTO
---.-----EN LA CIUDAD CABECERA DEL MUNICIPIO DE TUXPAN, VERACRUZ
DE tcNActo DE LA LLAVE, slENDo LAS DtEclsrsETE HoRAS oel olR oos
DEL MES DE DICIEMBRE DEL AÑo DoS MIL DIECINUEVE, SE REÚruEru.
PREVIAMENTE CONVOCADOS, LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO QUE SE MENCIONANAru UAS ADELANTE, PARA LLEVARA
cRgo sesrór{ ExTRAoRDtNARIA DE cABtLDo , LA CUAL ES PRESIDIDA REG ID EXTO
POR EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL
---.--....,I.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
ICUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL SOLICITA: GIDOR QUINT

dE *---uu.xPeN

SECRETARIA

SEÑoR SECRETARIO, PASE LISTA DE ASISTENCIA.-----.----------
----------ENSEGUtDA, EL ctuDADANo LIcENCIADo t-uís cotlRno MoNcADA
ALEJO, QUIEN FUNGE EN CARACTER DE SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAM|ENTo, PRocEDló A PASAR LlsrA DE ASlsrENclA,

2018-2021

-----...--EN VIRTUD DE LO ANTERIOR'
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE

REGI RN VENO

REGI R TAVO

K5 PTIMO

R DOR CUARTO

PR IDENTE

CONTESTANDO DE PRESENTE LOS CIUDADANOS SIGUIENTES: JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITU CIONAL;

ARELT BAUTlsrl pÉnez, sixolco Úr.¡lcR; ANToNlo BAUTISTA QUlRoz,
REGIDOR PRIMERO; ROBERTO LÓPEZ ARÁN, REGIDOR SEGUNDO;

LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE CATALINA

VILLALOBOSFORTUN,REGIDORTERCERO;FRANCISCOJAVIERMENDEZ
óe-ioÁñÁ ñEctoon cuARTo; LIcENCIADA BEArRlz PlñA vERGARA,
REGIDOR QUINTO; JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO;

SOHII TÁTI¡,IA CORONA CHAÍN, REGIDOR SÉPTIMO;.INGENIERO JORGE

ñÁiÁil ¡ivÁnez coaos, REGIDoR ocrAVo; v, ruóulcr cUADALUPE

REGID R TER RO

R DO

ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO.----
-----.----2.-CONTINUANDO EN EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO

LICENCI ADO LUíS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL REG R PRIMERO

HONORABLE AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: INFORMO AL SEÑOR

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE SE ENCUENTRAN

PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL CABILDO MUNICIPAL, POR LO

TANT EXISTE UÓRU M LEGAL PARA LLEVAR A CABO LA PRESENTE rco

SESI N EXTRAORDINARIA DE CABILDO.
EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,

MUNICIPAL
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PROCLAMA: ESTAN PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL CABILDO
IVUNICIPAL, EN CONSECUENCIA EXISTE QUÓRUM LEGAL, EN VIRTUD DE
LO MISMO SE DECLARAN VALIDOS Y OBLIGATORIOS LOS ACUERDOS
QUE EN LA PRESENTE SESIÓN SE TOMEN.-CÚMPLASE
--------.-3.-PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JU
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, DE LECTURA AL SIGUIENTE PUNTO DEL
ORDEN DEL DIA
----.--.--ENSEGUIDA, EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD MONCADA
ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
PROCEDO A DAR LECTURA AL SIGUIENTE: --------

ORDEN DEL DIA

LISTA DE ASISTENCIA;

DECLARACIÓN DE OUÓRUM LEGAL;

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA;

LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ACTA
ANTERIOR;

ANÁLISIS Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL
REGLAMENTO DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS
MUJERES DE TUXPAN DE RODRíGUEZ CANO,
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE;

ANÁLISIS Y EN SU CASO RATIFICACIÓN DE LA PARTE
MEDULAR DEL PUNTO DE ACUERDO 5, GONTENIDO EN
EL CUERPO DEL ACTA NÚMERO 9 DE FECHA 15 DE
ENERO DEL AÑO 2018, CONSISTENTE EN LA
DESCENTRALIZACIÓN DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE
LAS MUJERES.

---------.HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE fVUN ICIPAL CONSTITUCIONAL, SOLICITA:
SEÑOR SECRETARIO, PONGA A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES LA

SEC RIO DEL I
UN Al\illENTO

REGI OVENO

REG DOR CTAVO

R R PTll\ilC

REGIDO TO

\

1 t,7 ?U .

2

3

4

REGIDOR OUINTO

RE IDOR CUARTO

REGIDOR TERCER(

RE UND(

REGIDOR PRIMERC

o

PR ENTE

5

E-ülr¡

M UN ICIPAL

Éi¡hffi

6.
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PROPUESTA DEL ORDEN DEL DiA, PARA QUE DE FORMA ECONÓMICA
MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO
-..-..---ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO I-ICTruCINOO IUíS
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, SOMETE
A VOTACIÓN ECONÓMICA LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL DiA, VOTANOO
A FAVOR LOS SIGUIENTES CIUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUI
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ARELI BAUTISTA
pÉREz, sf NDtco úNlcR; aNtoNto BAUTTSTA eulRoz, REGTDoR pRlMERo;
ROBERTO LÓPEZ ARÁN, REGIDOR SEGUNDO; LICENCIADA EN
EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN,
REGIDOR TERCERO; FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ SALDAÑA, REGIDOR
CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO;
LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ,
REGIDOR SEXTO; CIUDADANA SONIA FÁTIMA CORONA CHAíN, REGIDOR
SÉPTIMo; INGENIERo JoRGE RAFAEL ÁIVAREZ COBOS, REGIDOR
OCTAVO; Y, MÓNICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO.-.--
-.----.---ACTO SEGUIDO, EL SEÑOR SECRETARIO, INFORMÓ AL CIUDADANO
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE, AL EXISTIR ONCE VOTOS
A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN ABSTENCIÓN, EL
ORDEN DEL DÍA PROPUESTO EN LA CONVOCATORIA HA SIDO APROBADO
POR UNANIMIDAD DE LOS EDILES QUE CONFORMAN EL HONORABLE
AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE.-.--.----
----------VISTO EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN ANTERIOR, EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL.'
CONSTITUCIONAL, DECLARA: AL EXISTIR ONCE VOTOS A FAVOR, CERO
VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN ABSTENCIÓH, SE APRUEBA, POR
UNANIMIDAD, EN TODOS Y CADA UNO DE SUS PUNTOS Y TÉRMINOS, EL
ORDEN DEL DíA PREVISTO PARA LA PRESENTE SESIÓN , EL CUAL HA
QUEDADO ASENTADO ANTERIORMENTE..CUMPLASE
-----------4.-PROSTGUTENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CTUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFESTÓ: OUE LOS PUNTOS !, ?Y ? DEL ORDEN DEL DÍA FUERON
DESAHOGADOS AL INICIO DE LA PRESENTE SESIÓN, PARA DARLE
LEGALIDAD A LA MISMA. SOLICITÓ DAR CUMPLIMIENTO AL PUNTO
NÚMERO 4 (CUATRO), EN EL QUE LA TOTALIDAD DE LOS PRESENTES
APROBARON QUEDE PENDIENTE LA LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA
ANTERIOR DISPENSANDO AL SEÑOR SECRETARIO DE LA LECTURA DE LA
MIsMA ---------

EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD MONCADA ALEJO,
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, POR INSTRUCCIONES DEL SEÑOR
PRESIDENTE MUNICIPAL, DA LECTURA AL SIGUIENTE PUNfO DEL ORDEN

SECRETARIO DEL I.

AYUN AMIENTO

REG ORN VENO

REGI OR'o TAVO

R IDOR S PTIMC

REG IDO XTO

Y\Z P
REGIDOR OUINTO

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TER RC

RE ND(

REGIDOR PRIMERC
a

PR ENTE

DEL DIA, EXPRESANDO

IVIUNICIPAL

o
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SECRETABJ&.- ANÁLtsts y, EN su cASo, ApRoBAcróN DEL REGLAMENT. DEL
20T8trüITITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES DE TUXPAN DE RoDR¡GUEZ

CANO, VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE
-----..---EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL MANIFIESTA
LICENCIADA EN COMUNICACIÓN CONCEPCIÓN MERCADO ROJAS,
DIRECTORA DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES, NOS AUXILIA
EN LA EXPOSICIÓN DEL PRESENTE ASUNTO.-.-----
-----.----EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUíS CONRAD MONCADA
ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MAN I FIESTA: EL REGLAMENTO
YA SE LES PASÓ PARA UN PREVIO ANALISIS Y NO SÉ SITENGAN ALGUNA
DUDA PARA QUE LA DIRECTORA SE LAS RESUELVA.---
----..----EN USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁTIMA CORONA CHAíN,
REGIDOR SEPTIMO, MANIFIESTA: NADA MÁS UNAS OBSERVACIONES
LICENCIADA, EN EL TíTULO SEGUNDO, CAPITULO PRIMERO DE LAS
ATRIBUCIONES DEL INSTITUTO EN EL NUMERAL XIV PAGINA OCHO DICE,
PROMOVER ANTE LAS AUTORIDADES DEL SECTOR SALUD, LOS
SERVICIOS DE ATENCIÓN, ANTES, DURANTE Y DESPUÉS DEL EMBARAZO,
ASÍ coMo PRoMoVER CAMPAÑAS DE PREVENoIÓN Y ATENCIÓN DEL
CÁNoER DE MAMA Y cERVICo.UTERINo EN LAS MUJERES E IMPULSAR LA
REALIZACIÓN DE PROGRAMAS DE ATENCIÓN PARA LAS MUJERES Y
HOMBRES DE LA TERCERA EDAD Y OTROS GRUPOS EN SITUACIÓN
VULNERABLE. AQUI YO CREO QUE SE DEBE DE CORREGIR MUJERES Y
HOMBRES ADULTOS PORQUE EL TERMINO DE TERCERA EDAD YA NO SE
UTILIZA, YA TAMPOCO EL DE ADULTOS MAYORES. EN EL NUMERAL XX,
TAMBIEN NO LO QUISIERA LEER PERO EN LA SEPTIMA LíNEA DICE TODOS
AQUELLOS ASPECTOS QUE GARANTICEN SU, EL SIETE SE DEBE DE
SUPRIMIR Y YA LUEGO ACCESO IGUALITARIO. DESPUES EN EL XXI
TAMBIEN VUELVE A REPETIR DE LA TERCERA EDAD Y TAMBIEN DICE LAS
MUJERES CON CAPACIDADES DIFERENTES Y ES LAS MUJERES CON
DISCAPACIDAD DE ACUERDO A LA CONVENCIÓN SOBRE LOS DERECHOS
DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD QUE ENTRÓ EN VIGOR EL TRES
DE MAYO DEL AÑO DOS MIL DIECIOCHO EN DONDE MÉXICO RATIFICA
ANTE LA ORGANTZACTÓN DE LAS NACTONES UNTDAS (ONU), HAy OUE
APEGARSE. DESPUÉS EN EL NUMERAL XXX DICE IMPLEMENTAR LA
ATENCIÓN INTEGRAL Y MULTIDISCIPLINARIA A MUJERES V¡CTIMAS DE
VIOLENCIA Y DE FALTAS ADMINISTRATIVAS, CONSIDERO QUE EL XXXI NO
EXISTE PORQUE ES UNA CONTINUACIÓN ENTONCES HAY QUE SUPRIMIR.
DESPUES EN EL XXXIX VUELVE A REPETIR LA PALABRA, CREAR
PROGRAMAS EN ATENCIÓN DE MUJERES ADULTAS MAYORES Y YO CREO
OUE AHI ES ADULTAS Y YO CREO QUE SERIA CUARENTA Y CINCO
NUMERALES EN LUGAR DE CUARENTA Y SEIS. DESPUÉS EN EL CAPÍTULO
TERCERO EN EL ARTÍCULO 15 DICE LAS ATRIBUCIONES, FORMAS DE
ORGANIZACIÓN Y SESIONES, Y CUALQUIER OTRO QUE COADYUVE AL

SEC DEL H

A[/IENTO

REGI VENO

REG AVO

RS PTIMO

REGIDO TO

?
REGIDOR QUINTO

REGI OR CUARTO

REGIDOR TERCERO

RE DO

REGID RP IM ERO
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PR IDENTE
MUNICIPAL
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REG RN VENO

REGt oRo TAVO

REG S PTI¡/C

REGIDO TO

REGIDOR OUINTO
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2or8-t8tlpurr¡rENTo DE sus ATRrBUCroruEs, sERÁN EMrrDos MEDTANTE uN
REGLAMENTO INTERIOR DE LA JUNTA DE GOBIERNO, QUE DEBERÁ
INTEGRARSE DURANTE LoS PRIMERoS QUINCE ofRs DE SU
oRcRurzRcróN, coNStDERo euE eutNCE oíRs LR pRLRSRR srRh
nAeues euE ES LA FoRMA EN córr¡o sE DEBE DE usAR poReuE No soN
NATURALES. YO AHORITA ESTOY CORRIGIENDO SE LO PASO SI QUIER
CON LAS OBSERVACIONES Y SI LOS REGIDORES LO VEN TNTT¡EIÉN
poReuE rRN¡gtÉN¡ EL oRDEN EN euE ESTAN coLocANDo poR EJEMpLo
CoRTAN EL TITULo cUARTo cAPfTULo UNo E INICIA CoN EL PATRIMoNIoy DESpUÉs rRANStroRtos sE QUEDA soLA y slcue RcA y LUEGo
GLoSARIo Y SE QUEDA pon ncA, EN Lo QUE ES GLoSARIo DE TÉRMINoS
sE REptrE EL TÉRMrNo cÉruEno E¡¡ m pÁolr.rA vEtNTtrRÉs y EN LA
VEINTICUATRo ENToNCES HRBRíR QUE QUITAR UNo Y CUALQUIERA DE
LoS DoS ES coRREcTo. ESA ES MI INTERVENCIÓN Y YA ESToY
coRRtctÉNDoLo, sr eurEREN sE Los pASo. cRActAS
----------HActENDo uso DE LA voz EL LtcENCtADo r-uís coruRlo
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ADELANTE REcIooRR pIÑn
----------HACtENDo uso DE LA voz LA LTcENCTADA eearRz plñl
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: IT¡ÁS OUE NADA ALCALDE YO
SOY LA T'¡ÁS .¡TTRTSADA EN QUE ESTE REGLAMENTO SE APRUEBE
PoRQUE FUE UNA oaseRvRcIÓN¡ PoR EL ÓncnNo DE FISCALIZACIÓN
suPERroR (oRFrs).--------
_----.EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: PARA REGIDoR cuARro

ESo ESTAMoS AQUÍ, ESPERo Y No VoTE EN CoNTRA
----------HACIENDo uso DE LA voz LA LtcENctADA grntRlz ptñt
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ME PERMITE ALCALDE POR
FAVoR uÁs RespEro, A Lo euE voy ES euE esrÁ peRrecro el
REGLAMENTO, EL PROBLEMA ES QUE EFECTIVAMENTE DEL PROYECTO
sE coptARoN y pEGARoN, ELLA DETECTó el slrre, yo orrrcrÉ rt
SEIS PERO BUENO TENGO UNAS DUDAS Y QUIERO VER SI ME PUEDES
ApoyAR, rN u pÁcrruA cuATRo vtENE LA LEy FEDERAL, LA LEy
ESTATAL, HABLA DEL AYUNTAMIENTo, HABLA DE UNA DIREoCIÓN Y LA
DIRECCIÓN DICE QUE ES LA DIRECToRA DEL INSTITUTo DE LAS MUJERES
DE TUXpAN, prao RcÁ HABLA TAMBTÉ¡¡ orL tNsTtruro, HABLA DE LA
JUNTA DE GOBIERNO, LA DIRECTORA GENERAL DEL INSTITUTO
MUNICIPAL DE LAS MUJERES, LUEGo HABLA DE CoNTRALoRíA INTERNA,
sr ME GUSTAnÍR oue ME EXpLtcARAS poReuE olREcclóN euE HABLA
QUE LA DIRECCIÓN Y LA DIRECToRA DEL INSTITUTo DE MUJERES DE
TUXPAN y ncÁ LA DIREoToRA GENERAL DEL INSTITUTo MUNICIPAL DE
LAS MUJERES, COMO QUE NO ME QUEDA CLARO. ¿pOR aUÉ PONES
orRe cclóN y APARTE DtREcroRA? coMo euE ruo lr rruleruDo AHí, ¿ME
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PODRíAS EXPLICAR? PORQUE SE SUPONE QUE NADA MAS DEBERiA DE
SER LA DIRECTORA ¿NO?------
..........HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN COMUNICACIÓN
CONCEPCIÓN MERCADO ROJAS, DIRECTORA DEL INSTITUTO MUNICIPAL
DE LAS MUJERES, MANIFIESTA: SI, ES QUE SE HABLA DE LO QUE S
FORTALECE Y SE CONSTITUYE EN EL INSTITUTO. LA DIRECCIÓ NESLA
PARTE QUE SUSTENTA UN INSTITUTO ENTONCES LOS INSTITUTOS SE
RIGEN POR UNA DIRECCIÓN Y FINALMENTE LA DIRECTORA ES LA QUE
TIENE LA REPRESENTACIÓN DEL INSTITUTO...-
.....---.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ENTONCES EN ESTE CASO TU
TENDRiAS LA DIRECCIÓN Y APARTE ERES LA DIRECTORA
----_--EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: LA
DIRECCIÓN ES EL ÓRGANO QUE CONFORMA TODO EL INSTITUTO CON
TODOS SUS INTEGRANTES, ES LA FIGURA LA DIRECCIÓN DEL INSTITUTO
DE LAS MUJERES, LA DIRECTORA ES LA PERSONA QUE REPRESENTA ESA
DIRECCIÓN.

-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA.

S RETARIO DEL I
AYUNTAMIENTO

REG N VENO

3
REGI oRo AVO

RE S PTII\A C

REGIDO TO

).
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ME PARECE CORRECTO.
OTRA PREGUNTA, PROGRAMA OPERATIVO ANUAL DEL INSTITUTO, AL
FINAL DICE PROGRAMAS DE TRABAJO ANUALES Y TRIENALES DEL MISMO,
YO CREO OUE AOUf DEBERÍA DE SER ANUALES NADA MÁS Y QUITAR LA
OTRA PORQUE NO LO VAMOS A PODER HACER CADA TRES AÑOS, SERÍA
ANUAL ¿NO? EL PROGRAMA DEBERiA DE SER ANUAL REGIDOR CUARTO

-..----.--HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN COMUNICACIÓN
CONCEPCIÓN MERCADO ROJAS, DIRECTORA DEL INSTITUTO MUNICIPAL
DE LAS MUJERES, MANIFIESTA: BUENO ESO LO SUPRIMIMOS
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LTCENCTADA BEATRTZ ptñA REGIDoRTER ER(

VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: Y OUEDARíA NADA MÁS
ANUAL.---------
--.------.EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: RE

PUEDE SER HASTA BIANUAL, NO PUEDE PASAR DE NUESTRO PERIODO
DE ADMINISTRACIÓN

HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: Sl PERO PORQUE ALCALDE, REG¡D9RpR¡,/ERC
SON CUATRO AÑOS Y LO IDEAL SERÍA ANUAL YO NO LE VEO NINGÚN
PROBLEMA Y MÁS ADELANTE POR ALGÚN ERROR O ALGUNA
CONTRADICCIÓN LO MEJOR SERíA ANUAL
--------..HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN COMUNICACIÓN
CONCEPCIÓN MERCADO ROJAS, DIRECTORA DEL INSTITUTO MUNICIPAL
DE LAS MUJERES, MANIFIESTA: ANUAL
---.--.--.HACIENDO USO DE LA VOZ

PRE ENTE

R GIDOR OUINTO

D(

o

LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA

MUNICIPAL
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VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: EN EL ARTICULO 5, ESTABA
LEYENDO LOS PRINCIPIOS QUE RIGEN EL REGLAMENTO, VIENEN VARIOS
POR AHi, POR AOUÍ VIENE CONTRADICCIÓN Y AHÍ LA VERDAD NO
PODEMOS SER JUEZ Y PARTE A LA VEZ, SI HAY ALGÚN PROBLEMA LEGAL

SE ARIO DEL I
YUNTA[iIIENTO

REGID VENO

REG OR CTAVO

REG IDO XTO

¿QUE TENEMOS QUE HACER? TEN
MEDIACIÓN, CONCILIAR, PERO N

EMOS QUE TRATAR DE HACER UNA
O PODEMOS METERNOS EN UNA

CONTRADICCIÓN ENTONCES ¿AUÉ VAMOS A HACER? VAMOS A HACER
CHOCAR A DOS PERSONAS Y DE LO QUE SE TRATA ES QUE EL INSTITUTO
MUNICIPAL LLEGUE A UNA MEDIACIÓN, A UN ACUERDO Y NO METERNOS
A UN PROBLEMA LEGAL MÁS ADELANTE POR EL SIMPLE HECHO DE TENER
AQUi ESTA PALABRA

EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR RE S PTIMC
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: ¿EN
OUE PÁGI NA VI ENE?----------

-----EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: EN EL ARTÍCULO 5 ALCALDE, YO CREO
QUE EL REGLAMENTO DEBE DE SER BIEN CLARO ¿NO? RECUERDE QUE
EL REGLAMENTO ES UNA PARTE MUY IMPORTANTE PARA EL INSTITUTO,
SOBRE TODO PORQUE LO VE EL CONGRESO Y YO CREO QUE TODO ESE
TIPO DE DETALLITOS HAY QUE TENERLOS BIEN PRESENTES. ES QUE LA
VERDAD EL REGLAMENTO ME LLEGÓ DEMASIADO TARDE Y NO ME DIO
TIEMPO DE PODER ANALIZARLO CON TIEMPO Y MANDARLE A USTED LAS
MODIFICACIONES PARA OUE TÚ CON EL JURÍDICO EN ESTE CASO NO SÉ

J( ¡r 2 P

QUIEN TE APOYÓ CON LA REVISIÓN DE
.-------.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN COMUNICACIÓN
CONCEPCIÓN MERCADO ROJAS, DIRECTORA DEL INSTITUTO MUNICIPAL
DE LAS MUJERES, MANIFIESTA: EL JURIDICO, EL REGLAMENTO SE ENVIÓ
EL DIA MIÉRCOLES

EN USo DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR TERCER(

REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: PARA LLEGAR A TIEMPO Y ASi DE ESA
MANERA HUBIERAMOS HECHO LAS OBSERVACIONES Y SE HUBIERAN
HECHO LAS CORRECCIONES, NO ESTUVIÉRAMOS DANDO AHORITA
SOLUCIONES RE D(

--.-.-----EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO JORGE ROJAS MENDO,
COORDINADOR DE ASUNTOS JURiDICOS, MANIFIESTA: CON PERMISO DEL
PRESIDENTE MUNICIPAL Y DEMÁS REGIDORES, EL TRABAJO QUE SE HIZO
POR PARTE DE JURÍDICO EN APOYO A LA LICENCIADA CONCEPCIÓN FUE
UN TRABAJO EN EL CUAL SE LE HIZO A ELLA VARIAS OBSERVACIONES
CORRESPONDIENTES. ESTE QUE SE PRESENTA AHORA ES MÁS QUE
NADA PARA ESCUCHAR LOS COMENTARIOS DE USTEDES Y EN SU
MOMENTO SUBSANAR ALGÚN TIPO DE ERROR, AL FINAL DE CUENTAS
CADA PERSONA EN ESTA MESA TENEMOS UN CRITERIO DISTINTO Y EN
ALGUNOS PUNTOS NO LLEGAMOS A CONCORDAR. ENTONCES LA
EXPOSICIÓN QUE SE HACE ES MOTIVO PARA LA LICENCIADA CONCHITA

PRE NTE

REGIDOR OUINTO

REGIDOR CUARTO

REGIDOR PRIMERC
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ES PARA PONER ESTO EN LA MESA DE USTEDES Y CON TODO RESPETO
COMPARTIR SU OPINIÓN, O SEA, AOUi NO HAY CUESTIÓN DE
CONTROVERSIA, ES ALGO QUE VA A BENEFICIAR AL MUNICIPIO EN
GENERAL Y ES PARA SACAR LAS CUESTIONES ADELANTE, ES UN
PROYECTO MUY IMPORTANTE, EL ALCALDE LO HA APOYADO DESDE
INICIO A TRAVÉS DE LA LICENCIADA CONCEPCIÓ N Y ES SACAR TODO
ADELANTE, QUITARNOS LAS CUESTIONES QUE UNOS SON DE UN COLOR
Y OTROS DE OTRO Y SI TENEMOS ALGUNAS DIFERENCIAS ES INDISTINTO,
LA IDEA ES SACAR ADELANTE EL PROYECTO, CON EL VOTO DE USTEDES
Y EN SU MOMENTO SE HACE UNA MESA DE TRABAJO PARA EN SU
MOMENTO VER LA FORMA DE QUE SI HAY ALGÚN TIPO DE OBSERVACIÓN,
SUBSANARLA

HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PINA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: LICENCIADO LE CONTESTO,
EFECTIVAMENTE LA SEÑORA CONCEPCIÓN, YO NO TENGO NINGÚN
PROBLEMA YO ME LLEVO MUY BIEN CON LA SEÑORA CONCEPCIÓN Y LA
VERDAD ALCALDE SE LO COMENTO TAMBIÉN A USTED ESTÁ
CONCEPCIÓN COMO DIRECTORA Y ESTA PATY CANOVAS ENTONCES YO
CREO QUE LO IDEAL ES QUE QUEDE UNA FIGURA, USTED TAMBIÉN YO
CREO QUE YA LO DEBERÍA DE HABER HECHO PORQUE AOUíSE TRATA DE
SUMAR NO DE RESTAR EFECTIVAMENTE AQUí SE TRATA DE SUMAR Y NO

DE RESTAR LAS OBSERVACIONES OUE YO ESTOY REALIZANDO AQUí
AHORITA ES ¿PARA OUÉ? POROUE ESTO VA AL CONGRESO Y TENEMOS
QUE ENTREGARLO BIEN ¿QUÉ VA A PASAR? SI EL CONGRESO QUITA ESTE
ORDEN Y LA VERDAD SOMOS UN AYUNTAMIENTO Y YO COMO
COMISIONADA LA VERDAD TAMBIÉN ME DEJAN EN MAL Y NO ES NADA
PARTIDISTA, AOUÍ SE ACABARON LOS COLORES, PARA MI NO HAY
COLORES, YO CREO QUE SOMOS UN EQUIPO Y COMO EQUIPO YO SE LO
DIGO A USTED COMO EQUIPO DEBEMOS DE TRABAJAR DE LA MANO Y
FUNCIONAR. EXACTAMENTE, EL REGLAMENTO NO ME LLEGO POR PARTE
SUYA YO SE LO TUVE QUE PEDIR A LA DIRECTORA PARA PODERLO
ANALIZAR PERO AUN ASf ES POCO TIEMPO PERO AOUiESTAMOS, LO MAS
IMPORTANTE DE TODO ES QUE ENTREGUEMOS MUY BIEN Y QUE EL
REGLAMENTO VAYA PERFECTAMENTE BIEN PORQUE ES MUY
IMPORTANTE, ES LO OUE VA A HABLAR BIEN DE NOSOTROS Y DEL
INSTITUTO,----

SE RETARIO DEL IPágina 8 de 28
AYUNTAMIENTO
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HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO JORGE ROJAS MENDO, REGIDOR PRII\¡ERC

COORDINADOR DE ASUNTOS JURíDICOS, MANIFIESTA: EL TRABAJO DE
USTEDES CON¡O MUJERES
---.---...HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PINA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ASi ES, BUENO AOUíTAMBIÉN
ESTAMOS VIENDO EN LA PÁGINA SIETE

HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO JORGE ROJAS MENDO,

PRES

o

E

COORDINADOR DE ASUNTOS JURIDICOS, MANIFIESTA: EN CUANTO AL

MUNICIPAL
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COMENTARIO DE LA DIRECCIÓN DE LO QUE USTED COMENTABA, EN LA
LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO LIBRE ÚI..¡ICRIT¡EruTE MANEJA LA
DIRECCIÓN NO MANEJA LA PRESIDENCIA Y POR LA MAÑANA TUVE UNA

S R TARIO DEL i

PLÁTICA CON LA LICENCIADA MONSERRAT QUE ES ESPECIALIZADA Y REGID N VENO

ELLA ME COMENTÓ A GRANDES RASGOS QUE QUE PROBLEMA HAY
QUE HAY UNA PRESIDENTA Y UNA DIRECTORA Y AL FINAL DE CUENTAS
LA PRESIDENTA NO VIENE DENTRO DE LA LEY ORGÁNICA Y LA
DIRECTORA SI LA CONTEMPLA REG OR,O TAVO
....-.---.HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PINA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: LO BUENO QUE USTED Sl LO
TIENE PORQUE LO QUE ES PRESIDENTA ES HONORIFICA TANTO
HABLANDO DE LA ESPOSA DEL SEÑOR ALCALDE COMO DE PATY
CANOVAS
-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO JORGE ROJAS MENDO,
COORDINADOR DE ASUNTOS JURÍDICOS, MANIFIESTA: ASi ES, ES UN
ORGANISMO REG IDO
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR OUINTO, MANIFIESTA: POR ESO YO LE COMENTABA
AL ALCALDE LA VEZ PASADA QUE YO CREO QUE DEBE DE DEFINIR
POROUE POR UNA PARTE HAY UNAS QUE SE DEDICAN AL TRABAJO DE
CAMPO, OTROS SE DEDICAN A LO QUE SON CURSOS, CAPACITACIONES Y
TODO ESE TIPO DE COSAS, AOUÍ LO QUE OUEREMOS EN UN DADO CASO
VAMOS A APROBAR EL REGLAMENTO, SE VA A DESCENTRALIZAR EL

AYUNTA¡/IENTO

\
RE

?*-1

S PTI¡ilC

o

Y\U P,.
REGIDOR QUINTO

INSTITUTO ¿OUÉ TENEMOS QUE HACER? SUMAR

------EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: YO LO
ÚNIco Qu¡ PIDo ES QUE No SE SALGAN DEL TEMA, HAY UNA DIRECTORA
Y NADA MÁS, LO DEMÁS COADYUVA AL TRABAJO DE LA DIRECCIÓN.._----
----------HAC|ENDO USO DE LA VOZ EL LTCENCTADO LUIS CONRAD REGIDoR rERc R(

MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA
LICENCIADA, YA SE LE ACABÓ SU TIEMPO

HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
GUND(

ft
REGIDOR PRINIERC

REGIDOR CUARTO

DI o o

PRES NTE

\
S

I\iIUNICIPAL

VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: SI PERO ES MI COMISIÓN...-..-
..--..---.HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUIS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: Sl
PERO AHORITA EN LA SEGUNDA RONDA, RECUERDE QUE SON TRES
RONOAS, NO VAYA A PENSAR QUE LE ESTOY TOMANDO MAL EL TIEMPO.-
------...-HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: SI PERO ES MI COMISIÓN POR
ESO TE DIGO PERO NO HAY PROBLEMA.---
-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUIS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
AHORITA EN LA SEGUNDA RONDA. DE HECHO TIENE DERECHO A DOS
RONDAS MÁS TODAViA

€5,
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AYU Al\illENTO

..----.---HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: Sl PERO eS vl COlt¡tSlÓr.l
PERO NO HAY PROBLEMA, AHORITA LE CONTINUAMOS.----------.-.

HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADo LUIS coNRAD REGI OR OVENO

MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIE ST
CLARO QUE SI, PERO HAY RESPETO PARA LOS OUE TAMBIÉN QUIERAN
PARTICIPAR. ADELANTE REGIDOR SEGUNDO

EN uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo lópez rnÁ¡¡, RE rDoR CTAVO

REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: BUENO ALGUNAS DE LAS PREGUNTAS
QUE IBA A HACER YO ATINADAMENTE LAS HIZO LA REGIDORA QUINTA,
soBRE ToDo ESTE TEMA DE coNTRAorccróN EN Los pRrNcrpros
RECTORES DE LA OPERATIVIDAD DE LO QUE VA A SER O ¡¡AS AIEN EL
CUERPo JURíDICo DEL REGLAMENTo NO ME QUEDA CLARO, ¿SE VA A
ELIMINAR? Y SI NO SE VA A ELIMINAR ¿OUÉ SIGNIFICA CONTRADICCIÓN
noul Tx ESTE ARTÍCULo 5? LoS PRINCIPIoS QUE RIGEN AL REGLAMENTo
yncrunclótr¡ DEL rNsTrruro MUNtctpAL DE LAS MUJERES soN yAHí Los
ENLrsrA pERo EL cuARTo euE ES coNTRADrccróru ruo ME QUEDA
CLARO, ESA ES LA PRIMERA, LA SEGUNDA, YA LA HA CONTESTADO ES EN
RELACIÓN DE LA DIRECToRA YA USTED Lo HA EXPLICADO CON DETALLE,
YO EL REGLAMENTO LO VEO MUY BIEN, ES MÁS LO VEO HASTA SOBRADO
PERO LA PREGUNTA ES ¿CON CUÁruTO TIEMPO USTED Y SU INSTITUTO
VA A INICIAR? PORQUE TODO LO QUE EXIGE EL REGLAMENTO DEMANDA
MUCHOS RECURSOS FINANCIEROS Y DEMANDA MUCHOS RECURSOS
HUMANoS, RECURSoS MATERTALES y ANTE lR strunclóN euE pRtvA EN
EL SECToR VULNERABLE DE LAS MUJERES PUES NO DEBERÍAMOS DE
ESCATTMARLoS oeaERfRN/ros DE DÁRSELos, DEBERíAMos DE
oroRcÁRsrlos poReuE yo HE DtcHo AouívARlAS vEcES ouE soMos
EL PRIMER CABILDo CON UNA PARIDAD DE GÉNERO Y POR RAZONES DE
euE EL cABtLDo soN TNTEGRANTES poR NoNES poR ESo soMos MÁs
VARONES QUE MUJERES PERO SI LA PRESIDENTA FUERA MUJER
SEGURAMENTE LA MAYoRÍA DE LoS INTEGRANTES DEL CABILDo SoN
MUJERES Y ESO SEGURAMENTE EN OTROS MUNICIPIOS EN DONDE LA
PRESIDENTA ES MUJER SIEMPRE Y CUANDO SEAN NONES ENTONCES YO
CELEBRo QUE SE DÉ ESTE cASo, PERo ME INQUIETA MUcHo QUE A
PESAR DE ESo. PRIMERo, SALVo LA REGIDoRA SÉPTIMA Y LA REGIDoRA
QUINTA QUE TIENEN LR COIT¡ISIÓru MUY CELOSA DE SU TRABAJO NO
EScucHo LAS oprNroNES DE LAS oruÁs MUJERES y ME GUSTARÍA
EScUcHARLAS y EN TERCER LUGAR Ln srrunctóN euE pRtvA EL
AMBIENTE CONTRA MUJERES SE HA DESBORDADO POR TODOS LOS
¡-irr¡rtes, EN Los MEDros, EN Los MEDros Nos ESCANDALIZAMoS euE
ES OTRO MAL QUE TENEMOS QUE HEMOS NORMALIZADO, ESCUCHAMOS
QUE ASESINARON A UNA MUJER ANOTAMOS Y LLEVAMOS CUENTAS, ES
uruR rsrRoíslcR rr¡Ás. yo oELEBRo euE ESTE DiA FTNALMENTE ESTE
oíR poRour ESTAMoS HABLANDo DEL Dos DE DtctEMBRE DE NUESTRo
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,0,..30E,éuNoo AÑo Y APENAS ESTEMoS APRoBANDo ESTo Y No HABLA BIEN
DE NOSOTROS Y HABLO DE TODOS QUE EN ESTAS FECHAS TENGAMOS
REzAcADo uN coMpRoMrso euE No sE HABíA HEcHo DESDE EL
PRIMER DÍA o EN LoS PRIMERoS DÍAS E INSISTo EN UN CoNTEXTo DE REGID OVENO

EVIDENCIA GENERALIZADA EN CONTRA DE LAS MUJERES OUE
LLEGADo R escÁruonIos MUNDIALES. QUE No LE HAYAMoS PUE
ntErucróru DEBIDA A ESTo AL sER AuTocRtlco LA ESTÁBAMoS
REGANDo. INSISTo QUE A Mí ME PARECE HASTA SoBRADo CoN QUE SE
HtcrERA EN EL rNsTtruro uN TERCto DE Lo euE colr¡ErurR seRíe
MUCHÍSIMO PARA ESTA ADMINISTRACIÓN. oJALA Lo oUE SE PLANTEA
pon neuí sE ALcANCE y No sEA ESTo y sE Lo Dtco coN ToDo
RESPETO Y A SU ASISTENTE, QUE NO SEA LETRA MUERTA, QUE NO SEA
SOLAMENTE UN TEXTo FIJADo EN PAPEL EN BLANCo Y QUE Rni sT
ouEoÉ NRoR lr¡Ás poReuE sr coMo AyUNTAMIENTo rENEMos uN
COMPROMISO CON LAS MUJERES ADULTAS, CON LAS MUJERES DE LA
TERoERA EDAD o coMo Lo euIERAN LLAMAR, coN LAS ¡óve rues y co¡'t
LAS NIÑAS, coN ToDAS ELLAS TIENE UN CoMPRoMISo ESTE
AYUNTAMIENTO Y A PESAR DE LOS ESFUERZOS QUE HEMOS HECHO
pREVALECE Hoy rooRvfR EL RTESGo susrANTrvo DE sER
vToLENTADAS vERBAL, pslcoLóolcRMENTE, F istcAMENTE, toonvfR r.ro
LocRAMos sALtR DE ESE LUcAR euE Nos ApLtcó lR secRerRRin oE
cosrRNncróN A NtvEL FEDERAL DE sER uN MUNtcrpro coN vtoLENCtA
or cÉrueRo y EL ESTADo DE vERAcRUz ES uN MENSAJE TAMBTÉN pARA
EL SEÑOR GOBERNADOR QUE SE PoNGA LAS PILAS EN EL SENTIDo QUE
SOMOS EL ESTADO QUE VAMOS AHORITA EN PRIMER LUGAR, TERCER
ALERTA EN EL ESTADo DE VERACRUz. ENToNCES ES ToDAVÍA Lo QUE
CoSEcHo Y coMo DICE LA CoMPAÑERA, Yo SÉ oUE ELALCALDE coN LA
MEJOR DE LAS INTENCIoNES INTENTA SACAR ESTo EN TÉRMINoS
pRopTAMENTE TEMATrcos pERo poR nni uos LLEGo uN oFtcto DE LA
PRESIDENTA DEL INSTITUTo DE LA MUJER HACIENDoNoS UNAS
oBSERVACToNES y sr le peolRiR A usrED ouE ESo euE FLUyE EN EL
AMBTENTE TANTo EN cABtLDo colr¡o Rl_lÁ AFUERA euE No HAyA UNA
BUENA nEmCIÓN PUES CESE, PUEDE SER MENTIRA oJALA SEA MENTIRA
y ruo TsTÉ Yo MÁS QUE REPRoDUCIENDo UN CHISME PERo SI No ES ASi
PUES SE VERÍA MAL QUE EN UN INSTITUTo MUNICIPAL DE LA MUJER
HUBIERA INDIFERENCIAS, ESO APARTE DE QUE NO LE AYUDA A
USTEDES REGIDOR PRIIVERC
----------HAcrENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo LtcENctADo t_uÍs
CONRAD MONCADA ALEJO. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: ADELANTE REGIDOR OCTAVO
----------EN uso DE LA voz EL tNGENtERo JoRGE RAFAEL ÁtvtR¡z
COBOS, REGIDOR OCTAVO, MANIFIESTA: YO OBVIAMENTE ME VOY A
SUMAR A LAS OBSERVACIONES QUE ELLA ME ANTECEDE EN MI PALABRA
pERo yo eursrERA AGREGAR uuR voclóN EN cuANTo pRtMERo euE
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SE LLEVE A CABO UNA REUNIÓN DE TRABAJO CON LAS PARTES
INVOLUCRADAS PORQUE COMO LO DICE EL REGIDOR OBSERVAMOS
COMO EDILES DESDE ACÁ COMO SE ESTÁ FORMANDO EN ESTE CASO EL
REGLAMENTO, EXISTEN DOS PARTES EN DONDE POR UN LADO AUNQUE

SE ARIO DEL I.

YUNTAIVIIENTO

REGI R OVENO

rDoF CTAVO

R ID RS PTIIVIC

REGIDO TO

UNA PARTE ES HONORIFICA Y SE LE PIDE UN PUNTO DE VISTA Y EL PUNT
DE VISTA ES, DISCÚLPENME PERO YO DESCONOZCO DE EST
ENTONCES SI QUEREMOS HACER LAS COSAS Y LAS QUEREMOS HACER
BIEN CREO QUE TENEMOS QUE EMPEZAR PRIMERAMENTE CON
INVOLUCRAR TANTO AL EJECUTIVO COMO AL INDICATIVO. AOUÍ AL
FRENTE ESTÁ LEGISLANDO ESTE REGLAMENTO Y ESTA LA COMISIONADA
EN EL TEMA, ESTA COMISIONADA TAMBIÉN EN EL TEMA O AL MENOS EN
EL REGLAMENTO Y ME QUEDA MUY CLARO QUE LAS OBSERVACIONES
SON PARA ACTUALIZAR MÁS OUE NADA LO QUE VIENE AOUí, MÁS OUE
NADA ESA ES LA ACCIÓN PERO BUENO SI ME GUSTARÍA OUE TODAS LAS
PARTES QUE EN ESTE CASO SE ESTÁN INVOLUCRANDO QUEDARAN
SATISFECHAS ACERCA DE ESTE TRABAJO ¿EN AUÉ SENTIDO? QUE ES
UNA CAUSA QUE NOS VA A ANTECEDER A NOSOTROS Y COMO BIEN LO
DICE EL REGIDOR, EFECTIVAMENTE ESTE REGLAMENTO ESTÁ MUY
COMPLETO, TIENE MUCHA VISIÓN EN EL TRABAJO PERO NOSOTROS AL
APROBARLO DESDE ESE MOMENTO NOS ESTAMOS COMPROMETIENDO A
PROVEER A ESTE INSTITUTO PARA QUE LLEVE A CABO ESTE TRABAJO,
ENTONCES TENEMOS QUE ESTAR DE ACUERDO EN LO QUE ESTAMOS EN
UN MOMENTO DADO PONIENDO EN ESTA MESA, NO PODEMOS DECIR TE
FACULTO PARA HACER CIERTAS ACTIVIDADES Y NO TE VOY A PROVEER
PARA QUE LAS HAGAS. YO INVITO A UNA MOCIÓN NO SÉ SI ESTEMOS EN
TIEMPO ES CUESTIÓN DE QUE SE REALICE UNA MESA DE TRABAJO, SE
VEAN LAS OBSERVACIONES, LA REGIDORA SE OUEDÓ CON UNAS
OBSERVACIONES PENDIENTES TAL VEZ, ELLA TIENE OBSERVACIONES,
SON VÁLIDAS, LA PRESIDENTA ESTÁ AOUÍ PRESENTE Y MANIFIESTA POR
ESCRITO QUE NO TIENE CONOCIMIENTO DE ESTO, SERíA BUENO QUE SE
LE PRESENTE Y TENGA PARTICIPACIÓN EN ELLO. YO CREO QUE POR LA
PARTE QUE ESTAMOS AQUi NO TENEMOS NINGUNA OBJECIÓN Y VAMOS
A VOTARLO A FAVOR PORQUE EVIDENTEMENTE ES LO QUE HACE FALTA
TENER REGLAS CLARAS PARA QUE EN UN MOMENTO DADO SE EJECUTEN
LOS TRABAJOS QUE TANTA FALTA HACEN PARA AMINORAR LAS

RE

OBSERVACIONES
EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR REGIDOR PRIIV]ERC

MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: NADA
MÁS PARA HACER UNA MOCIÓN DEL TEMA, YO CREO QUE SON BUENAS
LAS OBSERVACIONES QUE SE HACEN EN TORNO Y YO CREO QUE SON
MÁS oUE NADA DE FoRMA Y No DE FoNDo ENToNCES Yo DIR|A oUE
FUÉRAMOS EN DOS CUESTIONES, PRIMERO APROBAR ESTE
REGLAMENTO Y EN SEGUNDA ABRIR UNA MESA DE TRABAJO PARA VER
TODOS LOS DETALLES Y AHORA SI AFINARLO COMO QUIEN DICE, DARLE
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'otttt'ür-ruo DETALLE yA pARA pASAR A su REDAccróN. Hoy poR
CUESTIONES DE TIEMPO, POR CUESTIONES DE TEMPORALIDAD PUES SI
SERIA BUENO QUE PASARA YA COMO QUIERA EL GRAN FORMATO YA
ESTÁ, YA NADA MÁS HABRÍA OUE AJUSTAR CIERTOS DETALLES Y REGID RN NO

OBSERVACIONES QUE TRAE DE CADA UNO DE LOS INTEGRANTES D
CABILDO Y YA PARA PODÉ RSELO PASAR. CON LA CONFIANZA OUE HAY -
EN TODOS Y ADELANTE

SE ARIO DEL I
U TAMIENTO

REGI olo TAVO

R RS PTIMC

REG IDOR TO

...-------EN USo DE LA Voz LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ¿LE PUEDO CONTESTAR ALCALDE?-
--.-.----.EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
ADELANTE
--------.-EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: BUENO, LO QUE USTED DICE ESTÁ BIEN
ALCALDE PERO HACE POQUITO SE APROBÓ POR AHÍ EL DE ECOLOGÍA Y
HAY CIERTOS DETALLES OUE EL REGIDOR COMISIONADO HIZO HINCAPIÉ
EN QUE HABiA VARIOS DETALLES Y ERRORES, ENTONCES LO
APROBAMOS EL REGLAMENTO, EL REGLAMENTO SE APROBÓ Y HASTA LA
FECHA AHORITA EN ECOLOGiA, NO SÉ SI HICIERON LAS CORRECCIONES,
NO SÉ ABSOLUTAMENTE NADA, LO QUE A Mí ME PREOCUPA MUCHO
ALCALDE Y SE LO DIGO ESTOY MUY INTERESADA LA VERDAD ESTE
REGLAMENTO PARA MÍ ES MUY IMPORTANTE, YO POR AHí LE MANDÉ UN
OFICIO Y SE LO HICE VER PERO ESTO ES LO QUE VA A ANEXAR EN SU
MOMENTO, YO LO QUE QUIERO ES DIRECTORA QUE SALGAMOS BIEN QUE
ESTE REGLAMENTO ESTÉ BIEN Y EFECTIVAMENTE POR LOS íNOICES OT
VIOLENCIA QUE HAY EN TUXPAN YA LO ESTAMOS VIENDO Y ¿AUÉ
QUEREMOS? QUE TODO ESO CAMBIE Y QUE VAYAMOS DE LA MANO, YO
SE LO DIJE VAMOS A TRABAJAR DE LA MANO Y LO ESTAMOS HACIENDO
PERO QUEREMOS HACERLO BIEN, SI VAMOS A EMPEZAR HACIENDO MAL
LAS COSAS SE APRUEBA AHORITA Y AL RATO ALCALDE LA VERDAD YO LE
SOY SINCERA YO EN LA PALABRA NO CONFÍO PERO SI USTED ME LO
MANDA POR ESCRITO YO CON MUCHO GUSTO APRUEBO EL
REGLAMENTO Y DESPUÉS LO MODIFICAMOS PERO SI ME GUSTARíA OUE
POR ESCRITO LO HICIERAN PORQUE YO LA VERDAD EN LAS PALABRAS
ESTOY CANSADA DE PALABRAS YA AHORITA POR ESCRITO Y CON MUCHO
GUSTO LO APRUEBO
-.--.-----EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: EL
TEMA ES MUY SENCILLO, ESTO TIENE QUE PASAR POR UNA
AUTORIZACIÓN DE ACTA Y EN EL ACTA YA TIENE QUE HABER LAS
MODIFICACIONES SIMPLE Y SENCILLAMENTE. ENTONCES SI ES
IMPORTANTE QUE LO PASEMOS POR UNA RAZÓN, LA VEZ PASADA SE
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EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,

SE ARIO DEL I
YUNTAMIENTO

REGI VENO

REG OR CTAVO

REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: Y QUEDAMOS QUE EN QUINCE DÍAS SE
IBA A CONVOCAR Y NO SE CONVOCÓ
-------.--EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIEST
ENTONCES YO CREO QUE AHORITA ES IMPORTANTE QUE LO VOTEM S,
LO SAQUEMOS ADELANTE Y EL COMPROMISO OUEDA AOUÍ PLASMADO
QUE ESTAMOS EN JUNTA DE CABILDO Y TODO LO QUE SE DICE SE
REGISTRA DE QUE SE ABRA Y QUE DE UNA VEZ LE PONGAN FECHA PARA
CUANDO SE ABRA ESA MESA DE TRABAJO Y SE TOMEN EN CUENTA LAS
OBSERVACIONES DE CADA QUIEN. ENTONCES SIN NINGÚN PROBLEMA
PUEOE ESTAR JURÍDICO, PUEDE ESTAR LA DIRECCIÓN DEL INSTITUTO Y
LOS EDILES QUE QUIERAN PARTICIPAR EN ESTAS POSIBLES
MODIFICACIONES. EN CUANTO LO AMBICIOSO NO PODEMOS OUEDAR DE
MENOS PORQUE LA NECESIDAD NOS LO EXIGE QUE PONGAMOS
NUESTROS ESFUERZOS, TODAS NUESTRAS BUENAS INTENCIONES Y
SOBRE TODO NUESTRA GENEROSIDAD PARA ARREGLAR ESTE
PROBLEMA, YO CREO QUE SI ES UN PROBLEMA QUE HAY MUCHOS
FACTORES ES UNA CUESTIÓN MULTIFACTORIAL Y UNA DE ELLAS HAY
QUE REGULAR LOS EXCESOS DE ALCOHOL QUE HAY EN LOS DIFERENTES
PUNTOS EN TODA LA CIUDAD ESO ES UNA REALIDAD PERO YO LE VOY A
PEDIR AL INSTITUTO QUE NOS SAQUE UN TRABAJO MUY MINUCIOSO EN
CUANTO A LA ESTADÍSTICA DE LA VIOLENCIA DE GENERO EN CUANTO A
LA VIOLENCIA DE LA MUJER
.-....----EN USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL ÁIVAREZ
COBOS, REGIDOR OCTAVO, MANIFIESTA: ¿CON INFLUENCIA DE
ALCOHOL?----
------.-.-EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: NO
SOLO ESO, CUALES EN ESTADÍSTICAS TE BRINCA AHÍ LO QUE MÁS
PROVOCA ES EL ALCOHOL O ESTO, HAY QUE VER CUÁLES SON LAS
CAUSAS QUE HAN ORILLADO LA VIOLENCIA DE GÉNERO. NORMALMENTE
TODOS LOS REPORTES QUE ME PASAN DE POLICÍA TODOS LOS DÍAS DE
DIEZ POR LO MENOS HAY DOS O TRES DE VIOLENCIA DE GENERO.
ENTONCES SI ES IMPORTANTE ANALIZAR CUÁLES SON LAS SITUACIONES,
LOS FACTORES OUE ESTÁN INFLUYENDO PARA ATACARLOS AHi
-_.--EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: MUY BIEN, NADA MÁS QUE SI LE HAGO UN
EXHORTO AL JURíDICO PORQUE USTEDES TUVIERON LA OBLIGACIÓN DE
HABER REVISADO ESE REGLAMENTO MINUCIOSAMENTE ANTES DE
PASARLO A CABILDO, LA DIRECTORA LO PASA PERO USTEDES SON LOS
EXPERTOS, USTED TIENE GENTE CAPACITADA PARA HACER EL TRABAJO
Y LA VERDAD YO TENGO GRANDES ERRORES AQUÍ LE ENCONTRÉ
MUCHOS ERRORES, NO ES UNO, SON MUCHOS ENTONCES YO CREO QUE

.?

r
R RS T VTC

REGIDO

tz
REGIDOR QUINTO

REGIDOR CUARTO

RE OR TER R(

R

REGIDOR PRIIV]ERC

N co

PRE NTE
MUNICIPAL



7a

c
o

\t UXPAN ' r,.-()._I¡ ,l'Secretaría del Ayuntamiento

SECRE,fA.Ritri

COORDINADOR DE ASUNTOS JURf DICOS, MANIFIESTA: EL
AYUNTAMIENTO

EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PINA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ¿PUEDEN EXISTIR DOS PARA EL
INSTITUTO Y PARA EL AYUNTAMIENTO?----.-.---.-

HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO JORGE ROJAS MENDO,
COORDINADOR DE ASUNTOS JURíDICOS, MANIFIESTA: LO QUE PASA ES
OUE NO HAY NINGÚN PROBLEMA EN CUANTO AL MUNICIPIO, ESA ES LA
DIRECCIÓN, ES LA DIRECCIÓN QUE PERTENECE AL MUNICIPIO,
ENTONCES NO HAY NINGÚN PROBLEMA COMO DOMICILIO. DE LA OTRA
SITUACIÓN YA EN LA OTRA AREA QUE ES LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO
DE LA NTUJER, LA LEY ORGÁNICA NO LA RECONOCE, RECONOCE A LA
DIRECCIÓN NO A LA PRESIDENTA ÚruICNUEruTE, ES EL PUNTO A DEBATIR
Y DE AHi EN FUERA LO DEMÁS CUANDO USTED PONGA LA FECHA CON
TODO GUSTO LO HACEMOS
..--..-...EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PINA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: YO NO ESTOY HABLANDO DE LA
PRESIDENTA, ESTOY HABLANDO DE LOS ERRORES DEL REGLAMENTO Y
EN NINGÚN MOMENTO ESTOY HABLANDO DE LA PRESIDENTA
-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO JORGE ROJAS MENDO,
COORDINADOR DE ASUNTOS JURíDICOS, MANIFIESTA: PARA ESO VAMOS
A SUBSANAR Y CON SU APOYO CORRESPONDIENTE, TU PONES LA FECHA
Y NOS SENTAMOS
----------EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: POR ESO LE DIGO QUE ME EXTRAÑA
LICENCIADO QUE USTED SEA EXPERTO Y VEA VARIOS ERRORES
------.-..HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO JORGE ROJAS MENDO,
COORDINADOR DE ASUNTOS JURíDICOS, MANIFIESTA: QUE BUENO QUE
LO COMENTA, LA CARGA DE TRABAJO EN EL JURÍDICO ES BASTANTE
AMPLtA.--------
_---_-EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: NO ESTÁ SOLO, TIENE MÁS GENTE.--------

Página 15 de 28 S R TARIO DEL I-
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REGIO VENO

FORMA, VAMOS A SUBSANAR ESOS ERRORES QUE SE VIERON
ATENDIENDO TAMBIÉN LA MESA DE TRABAJO USTED VA A PARTICIPAR
PARA HACERNOS LAS OBSERVACIONES CORRESPONDIENTES Y SER
I NCLUSIVOS ENTRE TODOS.---.-.---
..-.-..---EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: PERO EN LA MESA DE TRABAJO
PRIMERO, UNA PREGUNTA, ¿CUÁL VA A SER EL DOMtCtLtO FTSCAL?--------
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USTED ES UNA PERSONA CON UNA EXCELENTE TRAYECTORIA Y NO
TIENE POR QUE HABER TANTOS ERRORES.-----
------.---HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO JORGE ROJAS MENDO,
COORDINADOR DE ASUNTOS JURíDICOS, MANIFIESTA: VAMOS A DARLE
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HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO JORGE ROJAS MENDO.
COORDINADOR DE ASUNTOS JURíDICOS, MANIFIESTA: VOY PARA ALLÁ,
ATENDEMOS VARIOS TEMAS Y TRATAMOS DE CUBRIR LO MAYORMENTE
POSIBLE, TAL VEZ TUVIMOS ERRORES Y LO RECONOCEMOS Y CON EL
APOYO DE LA DIRECTORA Y DE LOS DEMÁS LO HAREMOS

EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA
MONCADA
----------EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA
ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: SI ME PERMITEN
SEGUÍA EL REGIDOR SEXTO Y YA PERDIERON LA SECUENCIA
___--EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURfA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: MONCADA
ES LO QUE TE IBA A DECIR, HAY QUE TENER UN ORDEN, YA HA HABLADO
MÁS GENTE DE FUERA QUE UNO QUE PIDE LA PALABRA, DEBEN DE TENER
UN RESPETO POR EL CABILDO PRIN/ERO POR NOSOTROS, Y DESPUÉS
POR LA GENTE QUE TU QUIERAS, TIENE COMO QUINCE MINUTOS QUE ME
TOCABA A Mi Y NADA. DEBES DE TENER UNA SECUENCIA TU DI OUIEN
SIGUE NADA MAS.-------------
.-...-----EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA
ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: SIGUES Tú.--------
---.------EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA JUAN
FRANCISCO cRUz LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: YO POR
ESO NO HABLO HASTA OUE ME DIGAS TÚ
..-----..-EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA
ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: NO, ADELANTE.--
.------...EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: UNA
PREGUNTA, ¿CUÁNDO SE NOS VENCE LA PRESENTACIÓN DEL
REGLAMENTO? ¿CUÁNDO DEBEMOS DE PRESENTAR EL REGLAMENTO?--
-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN COMUNICACIÓN
CONCEPCIÓN MERCADO ROJAS, DIRECTORA DEL INSTITUTO MUNICIPAL
DE LAS MUJERES, MANIFIESTA: DE HECHO ERA DESDE QUE INICIÓ LA
ADMINISTRACIÓN, ENTONCES YO CREO QUE NO ESTAMOS CUMPLIENDO
CON UNA OBLIGACIÓN LEGAL COMO INSTITUTO PORQUE YA ES UNA
OBLIGACIÓN, YA ESTÁ DESCENTRALIZADO Y LA LEY LO MARCA ES DAR
CUMPLIMIENTO A LA LEY CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 8,I BIS EN
DONDE HABLA PRECISAMENTE DE LA DESCENTRALIZACIÓN ES POR ESO
QUE SE PRESENTA A CABILDO Y SE APRUEBE Y YA DESPUÉS INICIAMOS
CON EL PROCESO DE DESCENTRALIZACIÓN PARA CONVERTIRNOS EN UN
I NSTITUTO DESCENTRALIZADO,.-..-_-
-...-.----EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFTESTA: YO CREO
QUE SE DEBE DE APROBAR Y NADA MÁS HACERLE LA MODIFICACIÓN OUE

a,
REGI

RE

REG IDO XTO

o

cIMPTS

T

REGIDOR QUINTO
?,2 P- r-(.

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERCER(

RE ND(

REGIDOR PRIMERC

co

pR ENTE
MUNICIPAL

{;.

.==:-(t 
-r'\.>



oc

UXPAN
).. .a't*r'
M

SE ET RIO DEL I

Secretaría del Ayuntamiento

SECRETARIA Página 17 de 28

2018'TÉlvAMos A HAcER Lo HACEMos posrERIoRMENTE
........--EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: ES LO
QUE ESTOY DICIENDO QUE SE APRUEBE Y QUE EN EL TRANCE DE PASAR
A FIRMA EL ACTA DE CABILDO SE HAGAN LAS MODIFICACIONES
-------.--EN USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁTIMA CORONA CHAíN,
REGIDOR SÉPTIMO, MANIFIESTA: AQUi DICE EN EL PUNTO CINCO
ANÁLISIS Y YO VINE A ESO A ANALIZAR EL REGLAMENTO Y HACER MIS
OBSERVACIONES, A ESTO VINE A ESTA MESA Y DEFINITIVAMENTE SI, EL
QUINCE DE ENERO DEL DOS MIL DIECIOCHO SE LE DIO EL
NoMBRAMTENTo A LA LtcENCtADA MERcAoo RoJAS y TAMBIEN
MENCIONADA DEBERÁ FORMALIZAR LA ESTRUCTURA BASE QUE PERMITA
LA DESCENTRALIZACIÓN DEL INSTITUTo, A ESo VINE Y MIS
OBSERVACIONES AOUÍ ESTÁN E INCLUSIVE LAS ESCRIBÍ EN EL
REGLAMENTO QUE LO PONGO A TUS ORDENES, CONSIDERO QUE LAS
oBSERVACIoNES LAS SUSTENTE No NADA MÁS PoRQUE Yo ASí Lo
PENSARA
----------EN uso DE LA voz LA LtcENCtADA BEATR|Z ptña venelRn,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: EN LA MESA DE TRABAJO PODEMOS VER
LAS OBSERVACIONES
-----..---EN USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁTIMA CORONA CHAíN,
REGTDOR SÉPT|MO, MANTFTESTA: UNA ÚLT|MA, EL TÉRM|NO pOA (PLAN
OPERATIVO ANUAL) YA OUEDÓ OBSOLETO

EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ ARÁN,
REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: NO QUIERO DEJAR PASAR LA
OPORTUNIDAD DE FELICITAR A LA REGIDORA SEPTIMA QUE FUE QUIEN
PRESENTÓ EL REGLAMENTO QUE TUVO EL TIEMPO Y LA DECISIÓN DE
HACERLO QUE BUENO, ES PARTE DEL TRABAJO Y MÁS EN SU CONDICIÓN
DE MUJER LE DA MAYOR CLARIDAD A SUS PUNTOS DE VISTA, ES MÁS,
ELLA LEYÓ Y SE PERCATÓ OT OTTRIIES QUE SON DE FORMA PERO LA
FORMA TAMBIEN ES FONDO EN MUCHOS CASOS. CREO QUE SE VA A
CERRAR ESTE PUNTO HACIENDO LA MESA DE TRABAJO POSTERIOR A LA
APROBACIÓN, LO DIGO EN EL SENTIDO COMO DICE EL ALCALDE ECHARLO
PARA ADELANTE Y ENTIENDO TAMBIÉN POR SUPUESTO LA INQUIETUD DE
LA REGIDORA QUINTA AL DECIR QUE YA HA SUCEDIDO Y NO SE HA DADO
AHí ES RESPONSABILIDAD DE LA DIRECTORA DE ASIGNAR LA FECHA Y
CORRER LOS OFICIOS PARA QUE SE PRESENTEN LAS PERSONAS A LA
MESA DE TRABAJO Y ADEMÁS SE PONE EL CANDADO DEL ACTA, SI EN EL
ACTA NO VIENE PUES NO SE FIRMA, NO CREO QUE EL LICENCIADO
MONCADA SEA OMISO EN ESE SENTIDO Y SEGUNDO EL ALCALDE DECfA
UNA DE LAS POSIBLES CAUSAS DECiA MULTIFACTORIAL Y YO DIGO QUE
ES ESTRUCTURAL PARA MI ES ESTRUCTURAL PORQUE LOS HOMBRES
CONTRIBUIMOS, EL PATRIARCADO CONTRIBUYE Y NO NOS HAGAMOS
PATOS, O SEA, RECAE EN LOS HOMBRES Y NO EN LAS MUJERES QUE

AYUNTAMIENTO
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26t9-2321
PENA Y LO D¡GO EN UN SENTIDO DE NO QUERER DEBILITAR EL VALOR
SUYA Y DE SUS COMPAÑERAS PERO SI A LOS HOMBRES NO NOS CAE EL
VEINTE DE QUE ESO NO ESTA BIEN, NO VAN A AVANZAR LAS MUJERES
PORQUE EL SISTEMA ES PATRIARCADO. YO LE VOY A PEDIR A USTED
PORQUE NO ESTÁ INCLUIDO BUENO SI INCLUYE A LOS HOMBRES, QUE
CONSIDERE EDUCAR A LOS HOMBRES
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-.--------EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: YO ES
EN LO QUE HE INSISTIDO E INCLUSIVE DAR ALGUNAS CONFERENCIAS EN
ALGUNAS EMPRESAS LES HE PEDIDO A LOS DIRECTORES DE EMPRESAS
QUE POR FAVOR NOS APOYEN EN ESE SENTIDO, QUE PUDIÉRAMOS
TRABAJAR COORDINADAMENTE Y QUE HOMBRE QUE LLEGUE A GOLPEAR
A SU MUJER O A SUS HIJAS O QUE TENGAN SITUACIONES DE VIOLENCIA
INTRAFAMILIAR PUES QUE LO SEPAN LOS GERENTES DE LAS EMPRESAS
PARA QUE TAMBIÉN LES DEN UN APRETÓN, NO ES CON EL AFÁN DE
VIOLENTAR LOS DERECHOS DE NADIE PERO SI EN LA FORMA DE
COADYUVAR Y PODER DISMI NU IR ESA CUESTIÓN.-.--.--------.---
-.-----.--EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ ARÁN,
REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: HACE UNOS DfAS HUBO UNA
SITUACIÓN EN LA CIUDAD DE MÉXICO CON UNA MUJER Y CON LA MUJER
YA HABíA SUCEDIDO, YA HABíA VIOLENCIA DOMÉSTICA LO TERRIBLE ES
OUE AQUí LO APREHENDEN Y LO SUELTAN, HOY EL HERMANO POSTEÓ
EN TWITTER PARA DECIR SI ESO ERA VIOLENCIA DOMÉSTICA Y LAS
FOTOS SON CRUDíSIMAMENTE INADMISIBLE, LA MUJER TIENE UN GOLPE
EN LA CABEZA, UNA APERTURA DE VARIOS CENTÍMETROS, QUE EL JUEZ
DIJO QUE ERA VIOLENCIA DOMÉSTICA PORQUE SE HAB|A LLEVADO EN
CASA Y LE PEGÓ CON UN BATE Y YA EL JUEZ ESTABA EN LA MIRA PORQUE
ESO ES INADMISIBLE. PERO SI USTED HACE AQUÍ RÁPIDAMENTE UNA
PROPUESTA DE QUE TANTOS DE LOS QUE ESTÁN AOUí HAN SIDO ASí,
TODOS, TODOS TENEMOS RASGOS MACHISTAS, ENTONCES TODOS
REQUERIMOS ESO QUE USTED VA A HACER NO NADA MAS EN MUJERES
stNo EN TODOS.---------
------....HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN COMUNICACION
CONCEPCIÓN MERCADO ROJAS, DIRECTORA DEL INSTITUTO MUNICIPAL
DE LAS MUJERES, MANIFIESTA: ES LA ELIMINACIÓN DE ROMPER LOS
ESTER EOTr pOS.------------------
--....---.EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO LUIS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
TIEMPO REGIDOR. ADELANTE SiNDICO,-------
-.-......-EN USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ,
SiNDICO ÚruIcR, I\¡RU IESTA: EN PRIMER LUGAR No ES UNA DIRECoIÓN,
ES EL INSTITUTO DE LA MUJER. EN SEGUNDO LUGAR. SERÁ UN ENTE
FISCALIZABLE. TERCERO, EL DOMICILIO FISCAL NO PUEDE SER AOUI,
TIENE QUE SER MUY DIFERENTE A ESTE, TIENE QUE SER FUERA DE AQUi
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COMO LO MARCA LA LEY, ASí LO MARCA Y ASí LO MARCAS TÚ TAMBIÉN,
EL DOMICILIO FISCAL TIENE QUE SER FUERA DE AOUÍ NO TIENE QUE SER
EL MISMO DEL AYUNTAMIENTO. TAMBIÉN CONCEPCIÓN YO CREO QUE LA
MESA DE TRABAJO LA DEBIÓ DE HABER HECHO CON MUCHO MÁS TIEMPO
ANTERIOR PARA PODER LLEGAR A ESTO AHf ES EN DONDE NOSOTROS
HUBIERAMOS HECHO TODOS MIS COMPAÑ EROS EDILES HUBIERA HECHO
CADA QUIEN SUS PARTICIPACIONES Y DARLE UN CHEQUEO AL
REGLAMENTO, ES CIERTO, LO ENTREGÓ EL MIÉRCOLES PASADO ESTOY
DE ACUERDO PERO USTEDES LO TUVTERON DESDE EL 20'18 (DOS MtL
DIECIOCHO) Y YA A VA A SER 2020 (DOS MtL VETNTE) y APENAS VAMOS
NOSOTROS A APROBAR ESTO ENTONCES ESTO TAMBIÉN ES
RESPONSABILIDAD SUYA NO NADA MAS NUESTRA TAMBIÉN ES SUYA POR
ESTO NO HABERLO LLEVADO A CABO DESDE ANTES 2018 (DOS MtL
DIECIOCHO) PRIMER SEMANA DE ENERO ESTO FUE PASADO A CABILDO.
ESO SE HA IDO PIDIENDO Y PIDIENDO Y ESA ES TU RESPONSABILIDAD
TAMBIÉN ENTONCES POR LO TANTO PUES AHORA SI QUE LA MESA DE
TRABAJO COMO DICE EL ALCALDE QUE SE HAGA PERO ¿POR aUÉ
HACERLO DESPUÉS DE? ESO DEBE HACERSE ANTES DE APROBAR
TENEMOS QUE HACER LA MESA DE TRABAJO Y AOUÍ ES TODO AL REVÉS
COMO SIEMPRE HACEMOS LAS COSAS AL REVÉS, AOUÍ PRIMERO
HACEMOS LA MESA DE TRABAJO Y ENSEGUIDA YA SE APRUEBA O SE VEN
TODOS LOS DETALLES QUE TENGA EL REGLAMENTO. ES TODA MI
PARTICIPACIÓN
---.---...HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN COMUNICACIÓN
CONCEPCIÓN MERCADO ROJAS, DIRECTORA DEL INSTITUTO MUNICIPAL
DE LAS MUJERES, MANIFIESTA: Sl ME PERMITE EN EL 2018 (DOS MIL
DIECIOCHO) SE PRESENTÓ EL REGLAMENTO AOUí EN CABILDO Y USTED
SOLICITÓ UNA PRÓRROGA PARA HACER OBSERVACIONES AL
REGLAMENTO PORQUE NO ESTABA CONTEMPLADA UNA POSTURA
DENTRO DE LA LEY Y ENTONCES COMENTAMOS QUE DENTRO DE LA LEY
ORGÁNICA DEL MUNICIPIO LIBRE ESTABLECE COMO LO DIJE HACE RATO
EN EL ARTÍCULO 81 BIS PRECISAMENTE HABLA DE LAS FUNCIONES Y DE
LOS ACTORES DENTRO DE LO QUE SE REFIERE O COMO DEBE DE ESTAR
FUNDAMENTADO EL INSTITUTO, POR AHí EN SU MOMENTO ERA OTRA
PERSONA MIEMBRO DE JURÍDICO Y ME DIO COPIA EN DONDE
SOLICITABAN CINCUENTA DIAS O TREINTA DÍAS PARA HACER LAS
OBSERVACIONES DE PARTE DE LA PRESIDENTA DEL INSTITUTO COSA
QUE NO SE HIZO Y EN ESE MOMENTO SE FUE POSTERGANDO Y FUE EN
ESTE AÑO A TRAVÉS DE LA APLICACIÓN DEL PROGRAMA DE
TRANSVERSALIDAD QUE SE METE COMO UNA DE LAS PRIORIDADES
TRABAJAR ESTO.-..-------.
..-----.-.EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUÍS CONRAD MONCADA
ALEJO, SECRETARIO DELAYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: Sl ME PERM|TEN,
SE VA A HACER LA MESA DE TRABAJO, PASAMOS A VOTACIÓN.-
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HACIENDO LAS CORRECCIONES NECESARIAS, YO NADA MAS QUISIER
COMENTAR ALGO
-.--------EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUÍS CONRAD MONCADA
ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: PERO PARA ESO REGI oRo TAVO
SERA LA MESA DE TRABAJO..----

EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: SE VA A HACER LA MESA DE TRABAJO
PERO SERÍA BUENO TAMBIÉN COMO DICE LA REGIDORA ANEXARLE UN
POCO MÁS PARA QUE SEPAN MÁS O MENOS LO QUE HAY Y VAYA

EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: POR ESO PERO COMO DICE LA SÍNDICo
PRIMERO LO APROBAMOS, DESPUÉS HACEN LAS MODIFICACIONES,
ESTAMOS COMO EL CANGREJO EN LUGAR DE IR PARA ADELANTE VAMOS
PARA ATRÁS YO CREO QUE PRIMERO SE DEBEN DE HACER LAS
MODIFICACIONES PERO BUENO, YO SI TENGO AQUí PARA QUE LO VAYA
CHECANDO POR AHi QUE OICE DE LA DIRECCIÓN, DICE QUE PARA SER
DIRECTORA SE REQUIERE, CONTAR CON ESTUDIOS MíNIMOS DE NIVEL
SUPERIOR EN EL AREA SOCIAL Y DE HUMANIDADES, O SEA, ¿NADA MÁS
ESE TIPO DE CARRERA PUEDE? ¿NO PUEDE SER UN CONTADOR? O
¿ABOGADO? ¿UNA PSICÓLOGA? CONTAR CON TÍTULO PROFES|ONAL,
ESTUVE CHECANDO CON OTROS MUNICIPIOS LOS REGLAMENTOS Y LA
VERDAD SI ME SORPRENDIÓ VER AOUI, NO SÉ POROUE DICE ÁREA
SOCIAL Y DE HUMANIDADES NO SÉ SI PORQUE TU CONCEPCIÓN TENGAS
ESA CARRERA, NO LO SÉ PORQUE PRECISAMENTE TENGA QUE SER DE
HUMANIDADES, YO CREO OUE AOUí PUEDE SER CUALQUIER PERSONA,
UN ABOGADO, CONTADOR Y CONTAR CON TíTULO Y AHí NO HABLA CON
ESTUDIOS MíNIMO DE NIVEL SUPERIOR, HABLA DE CONTAR CON TITULO
PROFESIONAL EXPEDIDO POR UNA AUTORIDAD O INSTITUCIÓN
LEGALMENTE FACULTADA. ESTÁ EN LA LEY ORGANICA EN EL ARTÍCULO
36 PARA QUE LO VAYAS VIENDO POR FAVOR Y CHÉCALO PORQUE LA
VERDAD ES UN REGLAMENTO Y TIENE QUE SER LIBRE CUMPLIENDO CON
UN TÍTULO PROFESIONAL PUEDE SER LA DIRECTORA DEL INSTITUTO NO
NADA MÁS DE AREA SOCIAL Y HUMANIDADES. CHECALO AOUi POR
FAVOR

HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN COMUNICACIÓN
CONCEPCIÓN MERCADO ROJAS, DIRECTORA DEL INSTITUTO MUNICIPAL
DE LAS MUJERES, MANIFIESTA: BUENO EN ESTA PARTE ES UN TRABAJO
PORQUE LO QUE SE REALIZA ES UN TRABAJO CON EXPERIENCIA EN
PERSPECTIVA DE GÉNERO Y GRUPOS VULNERABLES ESA ES LA
SITUACIÓN Y HUMANIDADES ABARCA LAS CARRERAS DE GENERO
soctAL.--------

EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL, MANIFIESTA: PERO HAY QUE
PONERLE PREFERENTEMENTE PORQUE SINO CUARTAMOS EL
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2O€ENECHO
--.-.---.-EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: EXACTAMENTE ALCALDE LA VERDAD
COINCIDO CON USTED, PORQUE AQUÍ ESTAS YA, NO SE SI TENGAS E
CARRERA O NO PERO SI ESTAS CUARTANDO, LO QUE Sí ES IMPORTAN
ES CONTAR CON UN TíTULO PROFESIONAL PERO NO NECESARIAMEN
QUE SEA DEL AREA SOCIAL, PUEDE SER UNA PSICÓLOGA, PUEDE S
ESE TIPO DE PERSONAS

HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN COMUNICACIÓN
CONCEPCION MERCADO ROJAS, DIRECTORA DEL INSTITUTO MUNICIPAL
DE LAS MUJERES, MANIFIESTA: ES ÁREA SOCIAL TAMBIÉN...-.--

-.-.-.----EN USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ,
SiNDICo ÚruIcR, MANIFIESTA: QUE BUENo QUE DIGAS QUE ES
COIVENTARIO PERO NO QUE DIGAN QUE NADA IUÁS POR Mí NO SE LLEVÓ
A CABO SU REGLAMENTO
...---...-AL EFEECTO SE LLEVO A CABO UNA PRIMERA VOTACION EN LA
CUAL LA CIUDADANA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR
QUINTO, EXPRESÓ EL SENTIDO DE SU VOTO EN ABSTENCIÓN. SIN
EMBARGO, LA CIUDADANA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,

SA REGI N NO

TE
ER

REGI \o" AVO

-.-.-.----EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PINA VERGARA, RE RS PTIIVC
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: PARA SER DIRECTORA, CUALES SON LOS
REQUISITOS, EN LA LEY ORGÁNICA VIENEN EN EL ARTÍCULO 36

HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN COMUNICACIÓN
CONCEPCIÓN MERCADO ROJAS, DIRECTORA DEL INSTITUTO MUNICIPAL
DE LAS MUJERES, MANIFIESTA: SI ENTRA EN EL ÁREA DE HUMANIDADES.-
-.----...-EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PINA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: POR ESO TE DlcO DEBE CONTAR CON'
ESTUDIOS MÍNIMO DE NIVEL SUPERIOR, HABLA DE CONTAR CON TíTULO
PROFESIONAL EXPEDIDO POR UNA AUTORIDAD O INSTITUCIÓN
LEGALMENTE FACULTADA Y ALCALDE LA VERDAD ESTÁ USTED EN LA
MEJOR DISPOSICIÓN EN APOYAR COMO USTED DICE LA APROBACIÓN
DEL REGLAMENTO Y TODO SI LE SOLICITO UNAS ÁREAS DIGNAS PARA
PODER LLEVAR A CABO ESTE REGLAMENTO PORQUE LA VERDAD ESTÁN
EN LA AZOTEA TOMANDO TERAPIAS O CON EL ABOGADO. IMAGÍNATE QUE
SALGA ESTO EN ALGUNA FOTOGRAFÍA QUEDAMOS MAL COMO
INSTITUCIÓN.

EN USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ, REGIDORT CER(

SíNDICO ÚI'IICR, H¡nT IESTA: NADA MÁS PARA CoNTESTARLA A LA
SEÑORA CONCEPCIÓN QUE SI RECUERDO Y NO CREO QUE NADA MÁS
CON MI VOTO QUE HAYA SIDO EN CONTRA PUES TODOS HAYAN VOTADO
EN CONTRA EL REGLAMENTO, AHi TIENES ALGO QUE NO R

HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN COMUNICACIÓN
CONCEPCIÓN MERCADO ROJAS, DIRECTORA DEL INSTITUTO MUNICIPAL
DE LAS MUJERES, MANIFIESTA: ES COIUENTARIO
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QUE LE DIGO
EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,

REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ¿DE QUÉ?---
-..------EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: ES
IMPORTANTE QUE VOTEMOS Y NOS INCITÓ QUE VOTÁRAMOS A FAVOR.--
-------...EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: NO ALCALDE, LO DlcO POR EL BIEN DE RE
TODOS
---.--.-.-EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: ¿Sl VA
A PARTICIPAR EN LA MESA DE TRABAJO?
------.-.-EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: POR SUPUESTO QUE Sl ALCALDE Y Sl
HAY LA OPORTUNIDAD Y YA SE HIZO LA MODIFICACIÓN YO LA VERDAD LE
DIGO AL LICENCIADO, NO SÉ SI USTEDES LO AUTORICEN PERO MODIFICO

REGIDOR QUI oEL VOTO SIEMPRE QUE EL REGLAMENTO QUEDE BIEN ALCALDE
.-----.---EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: Sl.---
----------EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: POR ESO, Sl EL REGLAMENTO QUEDA
BIEN ¿PUEDO CAMBIAR Ml VOTO?------
.---------EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: NO,
ES UNA VOTACIÓN COLEGIADA EN UNA JUNTA DE CABILDO REG¡DOR TE CER(
.------.--EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: LO COMENTO PORQUE EL REGLAMENTO
ESTÁ MAL
.------.--EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR R

MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: LO
útttco our DIJE ES euE EL REGLAMENTo ESTÁ BIEN DE FoNDo, TTENE
ALGUNOS DETALLES.

EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA , REGIDOR PRIIlIERC
REGIDOR OUINTO, MANIFIESTA: MUCHOS DETALLES ALCALDE
-.--.-----EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: POR
ESO, PERO SON DE FORMA. AHORA SI QUE EL ESPíRITU DE EST NDI rco

PRE ENTE
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PTIMCS
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2OTRAEboR QUINTo, CoNTINUÓ MANIFESTÁNDoSE EN EL TEMA, EL CUAL

.-.-..----EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: YA VE

REGLAMENTO ES APOYAR A LAS MUJERES, APOYAR AL INSTITUTO Y SER
UN ORGANISMO DESCENTRALIZADO, O SEA, AHi NO CAMBIA EL FONDO
DEL TEMA, LO QUE BUSCAMOS CON ESTO ESTÁ PLASMADO QUE HAY
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PALABRITAS O HAY DETALLES QUE HAY QUE CAMBIAR ESTOY DE
ACUERDO PERO NO SE PUEDE HACER UN CAMBIO, SI LLEGAN A LA MESA
DE TRABAJO NO SE PUEDE HACER UN CAMBIO DE ESTRUCTURA
..-------.EN USo DE LA VoZ LA LICENCIADA BEATRIZ pIÑI venoanA, REG o NO NO

REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: BUENO ALCALDE, ¿ PUEDO CAMBIAR MI
VOTO?
---.---.--EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: PUES
AHORITA ANTES DE QUE SE CIERRE ADELANTE
....--.---EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PINA VERGARA.
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: LO VOY A CAMBIAR, LA VERDAD ME
SORPRENDEN SUS PALABRAS Y ESPERO ALCALDE QUE LAS COSAS SE REd{QgF sEprruc
HAGAN BIEN PORQUE LA VERDAD HAY COSAS QUE REALMENTE
.---------EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: PUES
MIRE, HAY MUCHAS COSAS QUE SE HACEN BIEN Y LO QUE NOS ESTÁ
AFECTANDO ES EL ÍNDICE DE VIOLENCIA CONTRA LA MUJER NOS ESTÁ
AFECTANDO DEMASIADO Y SOMOS ESTADÍSTICA A NIVEL ESTADO
ENTONCES YO NO PUEDO PONERME EN CONTRA DE ALGO QUE B- P

E

REGI oRo VO

REGIDO XTO

--\BENEFICIA AL MUNICIPIO Y QUE BENEFICIA A LAS MUJERES
-------.--EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PINA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ALCALDE, LA VERDAD CREO QUE EN
ALGO ESTAMOS COINCIDIENDO LLEVO TIEMPO YO ALCALDE
SOLICITANDO EL APOYO PARA EL INSTITUTO POR UNAS INSTALACIONES
QUE SE LES DEN, PARA GASOLINA, TRANSPORTE, PORQUE YO HE
MANDADO A VARIAS PERSONAS Y EL ABOGADO SIEMPRE ME APOYA CON
GENTE QUE HA SIDO MALTRATADA Y REALMENTE A VECES NO TIENE NI
SIQUIERA COMO MOVERSE ENTONCES YO SI LE PIDO ALCALDE ESTOY
HABLANDO CON USTED ME DA GUSTO LA VERDAD ALCALDE Y ESPERO
QUE ESTEMOS EN LA MISMA SINTONÍA Y CUMPLAMOS LA PALABRA, LA
PROTECCIÓN DE LAS MUJERES PARA Mi ES MUY IMPORTANTE
--.-..-...EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIOENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL. MANIFIESTA: PARA
TODOS
---.--....EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PINA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ENTONCES PONLO A FAVOR
--------.-EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ ARÁN,
REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: ES QUE LO QUE DICE LA REGTDORA
QUINTA TIENE MUCHO DE CIERTO SINO APOYAMOS FINANCIERA Y
MATERIALMENTE AL INSTITUTO SINO LO HACEMOS NO TENDRiA SENTIDO,
VAMOS AL PRÓXIMO AÑO DECIR SIGAN TRABAJANDO EN LA AZOTEA,
SIGAN ATENDIENDO EN LA AZOTEA PUES ES UNA OBSERVACIÓN VÁLIDA..
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EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: EL
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TEMA ES, VUELVO A LO MISMO CON EL INSTITUTO, NO ES POSIBLE QUE
NOS LLEVEMOS DOS AÑOS IMPLEMENTANDO ACCIONES, QUE NOS
LLEVEMOS DOS AÑOS DANDO CONFERENCIAS Y NO HAYAMOS BAJADO
EN EL ÍNDICE, YO ME ESPANTÉ LA VERDAD LA VEZ QUE VI EL ALTAR Y ME
DIJERON OUE HABíAN SEIS DECESOS OE HOMICIDIO, NO PUEDE SER ES
ALGO QUE ESTA PASANDO LAMENTABLEMENTE Y HAY QUE VER Y
ATACAR EL PROBLEMA DE RAÍZ A PROFUNDIDAD, ENTONCES YO
COINCIDO TOTALMENTE COMO LO DIJE HACE RATO QUE MUCHO DEL
PROBLEMA ESTÁ EN LOS HOMBRES ENTONCES SI HAY QUE REDUCIRLO,
YO AHÍSÍ QUIERO HACER UN COMPROMISO FORMAL DE QUE NO SÉ OUÉ
TANTO PODAMOS AVANZAR PERO DE OUÉ LE VAMOS A PONER ATENCIÓN
LE VAMOS A PONER ATENCIÓN PARA VER EN DONDE ESTÁ LA CLAVE Y
AVANZAR EN EL PROBLEMA. YO TENGO UNA IDEA MUY CLARA, HEMOS
EMPODERADO A LAS MUJERES, LAS HEMOS ENSEÑADO A DEFENDERSE
PERO CUANDO LAS ENSEÑAS A DEFENDERSE ENTRA LA FUERZA DEL
HOMBRE Y ES EN DONDE SUCEDE EL PROBLEMA, YO CREO OUE AHi
RADICA GRAN PARTE DEL PROBLEMA PORQUE SI HEMOS IMPLEMENTADO
MUCHOS CURSOS, HEMOS IMPLEMENTADO MUCHAS CAPACITACIONES Y
VAMOS A UN GRUpO DE CAPAC|TACtÓN y EL 90% (NOVENTA pOR CTENTO).
DE. ENTONCES YO CREO OUE AQUI HAY QUE CAMBIAR AL REVÉS LAS
COSAS Y QUE ESA CAPACITACIÓN Y QUE TODO ESTE PUESTO EN ESO
PORQUE LA VIOLENCIA DEL HOMBRE HACÍA LA MUJER EN SU IUAYOR

..-.-.--.EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,

SE RETARIO DEL I
AYUNTAMIENTO

REGI N VENO

REGI TAVO

REGIDÓR SÉPTII\iIC

REGID XTO

2
REGIDOR OUINTO

,\"

REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ME DA GUSTO COMO DICE USTED, LO REGIDoR cuARro

QUE SI ME DA GUSTO COMO DICE USTED QUE VA A APOYAR AL
INSTITUTO, EN OCASIONES TENGO MUCHÍSIMAS QUEJAS EN EL ASPECTO
DE QUE A VECES LLEGA LA GENTE Y QUIEREN PLATICAR CON LA
PSICÓLOGA PERO HAY MÁS GENTE Y ESCUCHA, VAN Y SE DESAHOGAN
CONMIGO Y EN OCASIONES LE HE HABLADO A LA PSICÓLOGA OUE BAJE
Y LE PRESTO MI OFICINA PARA QUE PLATIQUEN, ALCALDE PARA UNA
MUJER ABRIRSE ANTE UNA PERSONA O YO AL ABRIRME AOUí CON
USTEDES QUE SOY VIOLENTADA O NO SÉ QUE TENGO GOLPES PUES NO
ME VOY A LEVANTAR LA BLUSA FRENTE A TODOS USTEDES, TENGO QUE
TENER UN LUGAR PRIVADO PARA QUE PUEDAN REVISARME Y YO DECIR
AQUÍ ME PEGÓ, AOUÍ ME GOLPEÓ PERO DELANTE DE TODOS ENTONCES
HAY MUCHAS QUEJAS EN ESE ASPECTO ENTONCES YO LA VERDAD AQUÍ
ESTÁ HACIENDO EL COMPROMISO Y HASTA NO VER NO CREER ALCALDE
QUE NOS APOYE CON EL INSTITUTO PERO ESPERO QUE ASí SEA Y
ESPEREMOS QUE LOS ÍNDICES DE VIOLENCIA BAJEN Y TRABAJAR EN
EQUIPO COMO DEBE DE SER, YO CREO QUE USTED ES EL ENCARGADO
PARA VER LA MANERA DE QUE NOS SUME Y NO QUE SE RESTE, TODA LA
GENTE QUE TENEMOS QUE SUMEMOS Y NO RESTEMOS Y YO ESTOY EN
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266!$f{IEJOR DISPOSICIÓN, SIEMPRE LO HE ESTADO PARA TRABAJAR COMO
DEBE DE SER. ES TODO.---------
--------REALIzADA y CoMENTADA LA Exposlclór.¡, EN uso DE LA voz, EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFESTÓ: SEÑOR SECRETARIO, DE NO HAB
oBSERVACIÓN A SoLVENTAR, PoNGA LA PRoPUESTA A CoNSIDERACI N
DE LOS PRESENTES PARA QUE, DE MANERA NOMINAL, MANIFIESTEN EL
SENTIDO DE SU VOTO..
---------HAcrENDo uso DE LA voz, EL ctuDADANo LtcENCtADo r-uís
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, SOMETE
n vorncróru NoMINAL LA pRopuESTA, MANTFESTANDo su voro A
FAVOR LOS SIGUIENTES CIUDAOANOS: JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ANTONIO
BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO; ROBERTO LÓPEZ ARÁN,
REGIDOR SEGUNDO; LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE
CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO; CIUDADANO
FRANctsco JAvtER MÉNDEZ sALDAñA, REGTDoR cuARTo; LTcENCTADA
BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO; LICENCIADO EN
CONTADURíA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO;
CIUDADANA SONIA FÁTIMA CORONA CHAIN, REGIDOR SÉPTIMO;
tNGENtERo JoRGE RAFAEL Álvrnez coBos, REGTDoR ocrAVo; y,
MÓNICA GUADALUPE oRTIz BLANco. REGIDoR NoVENo. VoTANDo EN
CONTRA: CI U DADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ, SiNDICO ÚruICN.-..-...-...---
----------EL LICENCIADO LUÍS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO
DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: INFORMÓ AL SEÑOR PRESIDENTE
MUNICIPAL DE LA EXISTENCIA DE DIEZ VOTOS A FAVOR, UN VOTO EN
CONTRA Y CERO VOTOS EN ABSTENCIÓN, EN CONSECUENCIA LA
PROPUESTA HA SIDO APROBADA POR MAYORÍA DE LOS EDILES QUE
CONFORMAN E INTEGRAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN,
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE
----------ACUERDO..PUNTO 5.. VISTO EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: AL EXISTIR DIEZ
VOTOS A FAVOR, UN VOTO EN CONTRA Y CERO VOTOS.EN ABSTENCIÓN,
EN TERMINOS DE LOS ARTICULOS 28,34,37 FRACCION VII, ASI COMO
TODOS LOS RELATIVOS Y APLICABLES DE LA LEY ORGÁNICA OEL
MUNICIPIO LIBRE VIGENTE EN EL ESTADO, SE APRUEBA, POR MAYORíA,
EL REGLAMENTO DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES DE
TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE; REMíTASE
cERTtFtCACtÓN DEL PRESENTE ACUERDO A LA LXV (SEXAGÉS|MA
QUINTA) IEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, A LA
DIRECCION GENERAL DEL INSTITUTO VERACRUZANO DE LAS MUJERES,
Y A LA GACETA OFICIAL, ÓRCIT.IO DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE
VERACRUZ, INFORMATIVO A FIN DE QUE PUBLIQUE EL REGLAMENTO EN
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cros LEGALeS rRes oíns

S RETARIO DEL I
AYUNTAMIENTO

----------EL ctuDADANo LrcENcrADo t-uís conReD MoNcADA ALEJo,
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, POR INSTRUCCIoNES DEL SEÑoR RE

PRESIDENTE MUNICIPAL, DA LECTURA AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORD
orl oÍR, EXPRESANDo

R

.------.--6.-ANALISIS Y EN SU CASO RATIFICACION DE LA PARTE MEDULAR
DEL PUNTO DE ACUERDO 5, CONTENIDO EN EL CUERPO DEL ACTA RE RO VO

T.IÚMERO 9 DE FECHA 15 DE ENERO OEI IÑO 2018, CONSISTENTE EN LA
DEScENTRALIztcIót¡ DEL tNsTtruro MUNtctpAL DE LAS MUJERES.-------

-----EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: EL
ctuDADANo LtcENctADo luís co¡lnao MoNcADA ALEJo, SEcRETARto
DEL AYUNTAMIENTO, NOS AUXILIA EN LA EXPOSICIÓN DEL PRESENTE
ASUNTO.-------

EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO LUIS CONRAD REG IDO TO
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: NADA
MÁS ES RATIFICAR EL PUNTO DE ACUERDO DE ESE AÑO Y LO ÚNICO OUE
SE VA A IUoDIFICAR ES QUE EL AÑo PASADo se uoI IcÓ A UNA
LEGISLATURA Y AHORITA LO QUE SE PRETENDE ES NOTIFICAR Y NADA
H¡Ás RcnTcRRLE AL ACUERDo LA LEGISLATURA CoRRESPoNDIENTE
PoRQUE LA DEL AÑo PASADo No ES LA LEGISLATURA QUE ESTÁ

'P '.1recDoR ourr.rro

ACTUALMENTE. NADA MAS ES ESO
----------REALTzADA y coMENTADA LA rxposrcróru, EN uso DE LA voz, EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFESTÓ: SEÑOR SECRETARIO, DE NO HABER
oaseRvnctóN A SoLVENTAR, poNGA LA pRopuESTR R couslorRRclór.t
DE LOS PRESENTES PARA QUE, DE MANERA NOMINAL, MANIFIESTEN EL
SENTIDO DE SU VOTO. REGIDOR TER ER(

---------HActENDo uso DE LA voz, EL ctuDADANo LtcENCtADo uuís
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, SOMETE
R vorncróru NoMTNAL LA pRopuESTA, MANTFESTANDo su voro A
FAVOR LOS SIGUIENTES CIUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ANTONIO
BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO; ROBERTO LÓPEZ ARÁN,
REGIDOR SEGUNDO; LICENCIADA Eru COUCRCIÓN PREESCOLAR MAYTE
CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO; CIUDADANO
FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ SALDAÑA, REGIDOR CUARTO; LICENCIADA
BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO; LICENCIADO EN
CONTADURÍA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO;
CIUDADANA SONIA FÁTIMA CORONA CHAIN, REGIDOR SÉPTIIT¡O;
INGENIERO JORGE RAFAEL ÁI-VIREZ COBOS, REGIDOR OCTAVO; Y,
MóNtcA GUADALUpE oRTtz BLANco, REGTDoR NovENo. vorANDo
ABSTENCIÓN: CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ. SiNDICO ÚNICN..-------
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2018¿!21-.-.EL LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO
DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: INFORMÓ SEÑOR PRESIDENTE
EXISTEN DIEZ VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y UN VOTO EN
ABSTENCIÓN, Y Iá PROPUESTA HA SIDO APROBADA POR MAYORh DE REGI NO NO

LOS EDILES QUE CONFORMAN E INTEGRAN EL HONORAB
AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE....-...-.
----..-...ACUERDO.-PUNTO 6.. VISTO EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: AL EXISTIR DIEZ
VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y UN VOTO EN ABSTENCIÓN,
CON FUNDAMENTO EN LO ESTABLECIDO EN LOS ARTíCULOS 28,8I BIS,
DE LA LEY ORGÁNrcA DEL MUNICIPIO LIBRE VIGENTE EN EL ESTADO; 8
FRACCIONES XV Y XVII DE LA LEY NTJMERO 613 OUE CREA EL INSTITUTO
VERACRUZANO DE LA MUJERES; Y DE TODOS LOS RELATIVOS Y
APLICABLES DE AMBOS ORDENAMIENTOS JURíDICOS VIGENTES EN EL
ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE, SE RATIFICA, POR
MAYORíA, LA PARTE MEDULAR DEL PUNTO DE ACUERDO 5, CONTENIDO
EN EL CUERPO DEL ACTA EXTRAORDINARh NÚMERO 9 DE FECHA I5 DE
ENERO DEL AÑO 2018, CONSISTENTE EN LA DESCENTRALIZACIÓN DEL
INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES; SE ORDENA A LA DIRECTORA
DEL INSTITUTO QUE NOS OCUPA FORME LA ESTRUCTURA BÁSICA PARA
LLEVAR A CABO LA DESCENTRALIZACIÓN DEL MISMO; Y, ASIMISMO
EXHIBA, LOS PROYECTOS QUE DE SU TRABAJO DERMEN PARA LA
DESCENTRALIZACIÓN DEL REFERIDO INSTITUTO, UBICANDO EL
DOMICILIO EN QUE SE LE LOCAL]CE, Y PRESENTE ESE PROYECTO
TÉCNICO Y F]NANCIERO A ESTE CABILDO, PARA SU ANÁLISIS Y, EN SU
CASO, APROBAC¡ÓN, Y PREVIAAUTORIZACIÓN DE LA LXV (SEXAGÉSIMA
QU¡NTA} LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO,
DESCENTRALIZAR EL INSTITUTO MUNICIPÁL DE LA MUJERES DE TUXPAN,
VERACRUZ, PUBLrcÁNDOSE PARA SUS EFECTOS LEGALES EN LA
GACETA OFICIAL, ÓNEru,¡O DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE VERACRUZ
DE IGNACIO DE LA LLAVE..CÚMPLASE..-
----.-----ENSEGUIDA, EL CIUDADANO LICENCIADO LUÍS CONRAD MONCADA
ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: LE
INFORMO, SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, QUE EL
ORDEN DEL DíA ESTÁAGOTADO

--r'v)-REG R CUARTO

REGIDOR TE CERO

----------ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA
DESAHOGADO EL ORDEN DEL DIA, SIN MÁS ASUNTO QUE TRATAR, SE DA
POR TERMINADA LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO, SIENDO LAS
DIECISIETE HORAS CON CUARENTA Y UN MINUTOS DEL DIA DE SU INICIO;
LEVANTESE EL ACTA QUE DE LA PRESENTE SESIÓN DERIVE, LA QUE
FIRMEN DE CONFORMIDAD QUIENES EN ELLA INTERVIENEN Y TIENEN
VOLUNTAD DE HACERLO.CÚMPLASE.. DOY FE.-
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